

Se fue cuarenta minutos de su casa y le robaron

En tiempo récord se registró otro robo en una vivienda de Las Paredes durante la noche del domingo.

El dueño de una casa situada en Sarmiento al 5.900, indicó que se retiró apenas 40 minutos de la propiedad, suficiente para que delincuentes actuaran. Luego de romperle la puerta, los maleantes sustrajeron un televisor Smart, una notebook, una cafetera y un maletín que contenía documentación. Con ese botín escaparon con rumbo desconocido.

Por el lapso que pasó entre que el dueño se fue, ocurrió el robo y volvió, los investigadores no descartan que los ladrones hayan observado los movimientos.

A partir de lo ocurrido, quedó abierta una causa por "Robo" y se asentó en la Comisaría 60ª.

La imagen de la nota es ilustrativa.